

Gracias de la V. Madre Ana de S. Agustín

EL CARPIO (CORDOBA) 5 de Mayo 1954. — Por un favor recibido mediante la intercesión de la Venerable, mando dos pesetas para su Beatificación. Dolores Rodriguez.

TORREVIEJA (ALICANTE) 8 de Mayo de 1954. — Supliqué a la V. M. Ana de S. Agustín una gracia muy extraordinaria, que publico haber alcanzado, por ser grande su valimiento ante el Irono del Señor. Agradecida por este favor, y muchos mas que me ha concedido en irego 10 pesetas para su Causa.—Desideria Justo Torres.

INIESTA (CUENCA) 10 de Mayo de 1954.—Reverenda M. Priora de Carmelitas de Villanueva de la Jara: Recibirá V. un giro de 16 pesetas para la Beatificación de Ana de S. Agustín. 5 pesetas de D.^a Consolación de las Heras, agradeciendo a la dicha Venerable una gracia obtenida por su medio. Otras 5 pesetas de doña Eugenia Diaz, con el mismo motivo, y otra de una señora devota. Las restantes son mías, para que se dignen enviarme algunas reliquias, pues hay aquí muchos enfermos, y me las piden. Su agradecida amiga Angela Iniesta.

MADRID 19 de Mayo de 1954.—Participo a V. Rvda. Madre Priora, con toda alegría que el favor tan suplicado a la V. Madre Ana de San Agustín en beneficio de mi esposa, ha sido Dios servido de concederlo, mas bien de lo que se podía esperar. Publicuqnto en su Boletín, y reciba V. esas dos pesetas mas de limosna, para la Beatificación despetada de tan segura bienhechora.—José López.

Hoy 22 de Mayo de 1954.—Hemos sido gratamente favorecidos con la visita de los señores esposos D. Joaquín Ramírez y D.^a Alicia Martínez Manzanares procedentes de El Toboso (Toledo) Con fervorosa oración han dado gracias a nuestra V. M. Ana de S. Agustín por un favor muy señalado que creen haber recibido por la influencia de la misma Venerable cerca de Dios, y han entregado 25 pesetas de limosna para ayuda de los gastos de Beatificación.

MOTILLA DEL PALANCAR (CUENCA). 24 de Mayo de 1954.—Por varias gracias que he pedido por mediación de la Venerable Ana, y que me han sido concedidas, doy gracias a Dios, y envío 2'50 pesetas para su Causa.—Milagro Molero.

MOTILLA DEL PALANCAR (CUENCA), 24 de Mayo de 1954.—Agradecida a la V. M. Ana de S. Agustín por haberme escuchado y favorecido, entrego 0.50 pesetas de limosna para sus gastos.—Aurora Muñoz.

MOTILLA DEL PALANCAR (CUENCA).—Pedí a la V. M. Ana me amparase en una necesidad experimentando su virtud inmediatamente. En acción de gracias, le mando una peseta para su Beatificación —Petra Villora.

INIESTA (CUENCA) 25 de Mayo de 1954.—Acudí, llena de esperanza, a la Venerable, alcanzando por su medio un gran favor que le pedía. En agradecimiento le mando una peseta.—Eugenia Anguís.

LA RODA (ALBACETE) 1 de Junio de 1954.—Al tener noticia de las muchas gracias que alcanza del cielo la V. Ana de S. Agustín, he acudido a ella, y me ha escuchado, por lo que agradecida le mando dos pesetas. Sierva Rodriguez.

LA RODA (ALBACETE) 1 de Junio de 1954.—Por un favor recibido de la Venerable envía una peseta. Una devota.

VILLANUEVA DE LA JARA (CUENCA) 1 de Junio de 1954. —Muy agradecida a nuestra Venerable por haber curado a mi hermana Angela, de una afección cutánea, le entrego 2 pesetas, para su Beatificación; y la enferma agradecida, igualmente, manda otras dos. E. Viñas.

VALLADOLID 1 de Junio de 1954.—Tengo el gusto de anunciarle, Rvda. Madre, que con esta fecha he impuesto un giro postal de 5 pesetas, para la causa de la V. M. Ana de S. Agustín, en acción de gracias. Carmen Mata.

VILLANUEVA DE LA JARA (CUENCA) 1 de Junio de 1954. —Entrego 2 pts. agradecida a la Venerable por haber mejorado mucho del reuma mi marido. Leandra Parreño.

VILLANUEVA DE LA JARA 2 de Junio de 1954.—Ofrecí 2 pts. a la V. que entrego agradecido a sus bondades. Serapio Peaile.

MURCIA 4 de Junio de 1954.—Rvda. M. Superiora: Con esta fecha remitíe 10 pts. para la Beatificación de la V. M. Ana de S. Agustín, en agradecimiento de un favor. P. Domingo.

VILLANUEVA DE LA JARA 4 de Junio de 1954.—Después de dar gracias a mi amada Venerable cumplo la promesa de dar 50 céntimos para ayudar a los gastos de su Causa. Concepción Toledo.

Por conducto de nuestras Carmelitas Descalzas de Malagón hemos recibido en sellos de correo, 5'10 pts. por un favor recibido de nuestra Venerable Junio de 1954.

VALENCIA 6 de Junio 1954.—Doy gracias a la V. M. Ana de S. Agustín pues encontrándome con grave lesión en el estómago, me puse su reliquia con grandísima fé de que sentiría algún alivio, y fué tal la virtud de este pañito, tocado a su virginal cuerpo, que cesaron inmediatamente los vómitos, y creo estoy curada por completo. Remedios Rubio.